



Nombre de alumnos:

Vanessa Monserrat Gómez Ruiz

Nombre del profesor:

Marcos Jhodany Arguello Gálvez

Nombre del trabajo:

Modelo unida paciente

Materia:

Salud publica

Grado: "3"

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez Chiapas a 8 de mayo del 2020.

MODELO UNIDAD PACIENTE

El modelo de Elizabeth Anderson trata sobre las etapas del proceso que es valoración, análisis, diagnóstico, planificación y prevención.

La valoración se encuentra en el núcleo de la comunidad y existen 8 subsistemas del ambiente esto funciona como un sistema abierto en el cual separa las distintas partes que lo componen, con lo cual el objetivo es analizar los componentes de acuerdo al modelo comunidad que ayuda a la práctica de enfermería, siendo la valoración del núcleo sus características sociodemográficas de la población, estructuras por la edad, el sexo en económicas era ingreso, ocupación, educacionales donde solicitaban la escolaridad, cursos de capacitación, etnia, estado civil y estadísticas vitales. En cuanto la valoración del ambiente incluía al ámbito físico que valoraba geografía, la densidad de población, en características su clima, terreno, iluminación y viviendas. En servicios sociales y de salud se valora la cantidad, calidad, proceso y cobertura de recursos o servicios sociales. tanto en economía era importante la tasa de empleo y desempleo, actividad por edad y sexo.

La seguridad y transporte se consideraba la protección de los trabajadores y la valoración en transportes. En comunicación se tenía medios en ámbito formal e informal lo cual cambio desde unos posters a teléfonos, mientras en la educación existía capacitaciones libres, recreando la valoración en recursos disponibles tanto en comunidad y familia.

El análisis y diagnóstico Anderson y McFarland en 1996 destaca la importancia de los parámetros sobre la comunidad para llegar a un diagnóstico de salud. Por lo cual en los análisis se necesitaban identificar todos los presentes en el núcleo y los ocho subsistemas que son el grado de reacción, líneas resistentes, la línea normal de defensa, diagnóstico.

La planificación de las intervenciones nos servía para validar los diagnósticos con el proceso dirigidos para la salud de las comunidades que tengan derecho de identificar las necesidades y negociar. Con la implementación era fundamental por que los miembros de la comunidad se sentían dueños, pero tenían que asumir responsabilidades, por lo cual se hizo intervenciones con niveles de prevención primaria, secundaria o terciaria con el modelo comunidad participante en 1996 se describe la promoción de la salud con programas para prevenir problemas específicos.

La valoración evaluación indica los cambios producidos en ellos y proporciona información para una nueva valoración iniciando un nuevo proceso de Enfermería. Existiendo diferentes métodos que se pueden utilizar para evaluar la relevancia, progreso, costo-eficacia e impacto de un programa de salud, los cuales tienen que haber sido discutidos con la comunidad, considerando sus beneficios y limitaciones (Anderson y McFarland, 1996).

Bibliografía

uds.com.mx/assets/biblioteca/755b3b727c72d17a560ad8f4bc9307ae.